

Volleyball Grafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

beim letzten Heimspiel gegen den SV Fellbach zeigte das Team Reaktion. "Der Spaß auf dem Feld ist zurück.", freute sich Kapitän Fabian Wagner. Mit vollem Einsatz und guter geschlossener Mannschaftsleistung hielt man dagegen. Das am Ende Fellbach gewann, lag an ihrem sehr guten Spiel. "Die haben ihre Spielerpassmappe liegen gelassen, sonst hätten sie einen fehlerfreien Abend.", meinte Manager Johannes Oswald. Die Reaktion zwischen Adrian Zoppelt und Mittelblocker Richard Hesse wurde am Sonntag bei einem gemeinsamen Gespräch ausgeredet und damit aus der Welt geschafft. Somit steht dem letzten Bundesligawochenende des Jahres nichts im Weg. Nach den Ausfällen von Felix Langer und Christoph Senckenberg wird die Personaldecke auf der Außenpositionierung eng. Auch hinter dem Einsatz von Dominik Dreyer steht ein Fragezeichen, doch der gesamte Kader wird sich in die anstehenden Spiele gegen den TSV GA Stuttgart und die VYS Friedrichshafen werfen und mit vollem Einsatz und totalem Willen alles geben.

Die Stuttgarter haben sich extrem verstärkt und zählen mittlerweile zu den Topmannschaften der Liga. Mit nur einer Niederlage wollen sie die Hinrunde beenden, doch Coach Adrian Zoppelt freut sich auf die Partie und traut seinen Jungs einiges zu. "Wir können frei aufspielen und haben nichts zu verlieren. Der Druck liegt bei Stuttgart.", meint auch Manager Johannes Oswald. Die Jungs sind heiß auf den Tabellenzweiten.

TSV GA Stuttgart - Volleyball Grafing

13.12.14 16:30 Uhr

SCHARRena Stuttgart

Nach dem Spiel in der Mercedesstadt geht es weiter nach Friedrichshafen. Dort wartet am Sonntag der Nachwuchs des Deutschen Rekordmeisters und Rekordpokalsiegers VfB Friedrichshafen. Das Internachtsteam ist Bundesstützpunkt und kann weder auf-, noch absteigen, doch die Spiele zählen ganz normal und sind somit extrem wichtig. Derzeit sind die Bodenseeyoungstars noch vor den Grafinger Bären, doch das könnte sich dieses Wochenende ändern.

VYS Friedrichshafen - Volleyball Grafing

14.12.14 14:00 Uhr

ZF Arena Friedrichshafen

Mit Spaß auf dem Feld und dem tollen Teamzusammenhalt will man die Rückreise mit Punkten im Gepäck antreten.

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.